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1 Coríntios 2:6-12 
Todavia falamos sabedoria entre os perfeitos; não, porém, a sabedoria deste mundo, nem 
dos príncipes deste mundo, que se aniquilam; mas falamos a sabedoria de Deus, oculta em 
mistério, a qual Deus ordenou antes dos séculos para nossa glória; a qual nenhum dos 
príncipes deste mundo conheceu; porque, se a conhecessem, nunca crucificariam ao 
Senhor da glória. Mas, como está escrito: As coisas que o olho não viu, e o ouvido não 
ouviu, E não subiram ao coração do homem, São as que Deus preparou para os que O 
amam. Mas Deus no-las revelou pelo Seu Espírito; porque o Espírito penetra todas as 
coisas, ainda as profundezas de Deus. Porque, qual dos homens sabe as coisas do homem, 
senão o espírito do homem, que nele está? Assim também ninguém sabe as coisas de 
Deus, senão o Espírito de Deus. Mas nós não recebemos o espírito do mundo, mas o 
Espírito que provém de Deus, para que pudéssemos conhecer o que nos é dado 
gratuitamente por Deus. 
 
Paulo disse que os mistérios de Deus eram compartilhados com aquelas pessoas mais 
experimentadas e que ele sabia que não receberiam com arrazoamentos e dúvidas, mas 
realmente como alguém que foi aperfeiçoado. 
 

Perfeitos em Cristo 
 
A palavra que Paulo usou aqui para “perfeitos” veio do grego ―teleios‖ (τελειος), que quer 
dizer algo ou alguém “que não carece de nada necessário para estar completo”; significa 
também “adulto, maturo, maior de idade”. Essa é a mesma palavra que aparece, por 
exemplo, no Evangelho de Mateus. 
 
Mateus 5:48 
Sede vós pois perfeitos (―teleios‖), como é perfeito o vosso Pai que está nos céus. 
 
Então a perfeição que devemos buscar precisa ser a mesma que Deus possui. Essa 
perfeição não está limitada estritamente a algum conhecimento doutrinário específico 
apenas, mas principalmente no que diz respeito à nossa personalidade, que se refletirá por 
meio de nossas ações. 
 
Quando o mancebo rico perguntou a Jesus o que ele deveria fazer para herdar o reino dos 
céus, Ele lhe sugeriu que praticasse os mandamentos. Porém ao dizer que ele já conhecia e 
os praticava, Jesus então completou: 
 
Mateus 19:21 
Disse-lhe Jesus: Se queres ser perfeito, (Aí é a mesma palavra ―teleios‖) vai, vende tudo o 
que tens e dá-o aos pobres, e terás um tesouro no céu; e vem, e segue-Me. 
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Sabemos que aquele jovem desistiu de seguir a Jesus porque não queria se desfazer de 
seus bens, mas na verdade o que Jesus disse depois sobre segui-Lo era realmente a parte 
mais difícil de fazer do que apenas vender as propriedades, pois os que seguissem a Jesus 
deveriam estar dispostos a sofrer todo o tipo de escárnio e ignomínia por causa de Seu 
discipulado; prova disso é que todos os apóstolos de Jesus foram perseguidos, presos e 
martirizados. Portanto eu creio que a parte de seguir a Cristo é a mais importante se 
quisermos entender de que maneira podemos ser perfeitos. Existem muitas pessoas que 
fazem e praticam o ascetismo, que é o desprezo pelos bens materiais, como certas religiões 
orientais, ou até mesmo dentro de algumas correntes do catolicismo. Mas será que é isso 
mesmo que tornaria alguém perfeito? Se assim for, então os monges budistas seriam 
perfeitos. Mas veja que a chave dessa perfeição está em seguir a Cristo. 
 
Efésios 4:11-13 
E Ele mesmo deu uns para apóstolos, e outros para profetas, e outros para evangelistas, e 
outros para pastores e doutores, querendo o aperfeiçoamento dos santos, para a obra do 
ministério, para edificação do corpo de Cristo; até que todos cheguemos à unidade da fé, e 
ao conhecimento do Filho de Deus, a homem perfeito, (Novamente aí está a palavra 
―teleios‖) à medida da estatura completa de Cristo. 
 
Veja que aqui Paulo disse que o ministério leva os filhos de Deus ao aperfeiçoamento por 
meio da revelação dos mistérios. 
 
Colossenses 1:26-28 
O mistério que esteve oculto desde todos os séculos, e em todas as gerações, e que agora 
foi manifesto aos seus santos; aos quais Deus quis fazer conhecer quais são as riquezas da 
glória deste mistério entre os gentios, que é Cristo em vós, esperança da glória; a quem 
anunciamos, admoestando a todo o homem, e ensinando a todo o homem em toda a 
sabedoria; para que apresentemos todo o homem perfeito em Jesus Cristo. 
 
Aqui Paulo nos diz que ser perfeito é ser semelhante a Cristo. Essa é a consequência de 
seguirmos a Ele. Então o que Jesus estava dizendo ao mancebo rico era: “Se queres ser 
perfeito, seja como Eu”. E ele não quis. Ele estava praticando uma religião. Tinha uma forma 
de piedade, mas ao mesmo tempo parecia estar insatisfeito com isso, porque percebia que 
ainda faltava alguma coisa. De fato, religião alguma vai suprir a nossa maior necessidade de 
termos comunhão com Deus, pois quando temos o que é perfeito tudo mais se torna 
obsoleto. 
 
1 Coríntios 13:10 
Mas, quando vier o que é perfeito, (―teleios‖) então o que o é em parte será aniquilado. 
 
Seguir a Cristo é ser um imitador Dele. Foi por isso que Paulo disse: 
 
1 Coríntios 11:1 
Sede meus imitadores, (Na bíblia King James está “seguidores”) como também eu de 
Cristo. 
 
Paulo procurava ser um exemplo de um seguidor de Cristo não apenas por meio de sua 
doutrina, mas também com sua própria vida, o que segundo ele, ajudou muitos santos a 
serem seguidores de Cristo. 
 
Como vimos, Paulo disse que o ministério quíntuplo é o que auxilia a igreja a chegar a 
estatura de varão perfeito, e isso não é somente pela Palavra e ensinamento, mas também 
deve ser pelo exemplo. 
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1 Tessalonicenses 1:5-6 
Porque o nosso evangelho não foi a vós somente em palavras, mas também em poder, e 
no Espírito Santo, e em muita certeza, como bem sabeis quais fomos entre vós, por amor de 
vós. E vós fostes feitos nossos imitadores (no inglês está “seguidores”), e do Senhor, 
recebendo a Palavra em muita tribulação, com gozo do Espírito Santo. 
 
Veja que não há como ser um seguidor de Cristo sem tribulação, e era disso que o mancebo 
rico estava fugindo. Tiago disse que trais tribulações nos levariam ao nosso 
aperfeiçoamento. 
 
Tiago 1:2-4 
Meus irmãos, tende grande gozo quando cairdes em várias tentações; sabendo que a prova 
da vossa fé opera a paciência. Tenha, porém, a paciência a sua obra perfeita, para que 
sejais perfeitos (―teleios‖) e completos, sem faltar em coisa alguma. 
 
Tiago disse que deve ser um prazer para o crente sofrer tentações. Isso porque essa palavra 
“tentações” vem do grego ―peirasmos‖ (πει ρα σμος) que não está relacionado somente à 
tentação ao pecado, mas significa também “adversidade”, “aflição”, “aborrecimentos 
enviados por Deus e servindo para testar ou provar”. Tiago disse que suportar a todas essas 
coisas provariam a nossa fé, que nos daria paciência e que por sua vez nos tornaria 
perfeitos e completos em Cristo. 
 
Como dissemos, essa perfeição se reflete em nossas ações, que se assemelhariam às do 
próprio Pai celestial, e isso porque tal perfeição nos permite ter um domínio e controle sobre 
nossas vidas, tanto em ações como em palavras, o que nos evitaria muitos tropeços. 
 
Tiago 3:2 
Porque todos tropeçamos em muitas coisas. Se alguém não tropeça em palavra, o tal é 
perfeito (―teleios‖), e poderoso para também refrear todo o corpo. 
 
Nós sempre estamos aprendendo, e isso é uma característica dos filhos de Deus. Então um 
cristão perfeito é aquele que conseguiu deixar as coisas de menino e superar os princípios 
elementares da fé de Cristo, passando da primeira base e avançando para algo mais sólido, 
que é ter uma experiência real com a Pessoa de Cristo, ao invés de obter apenas uma 
concepção intelectual Dele, ainda que correta. 
 
Paulo disse que falamos a sabedoria de Deus em mistério, e na verdade ainda continua 
sendo um mistério para o mundo, porque o que nós falamos é o que ele também chamou de 
“sabedoria oculta”, e a razão disso é porque essa sabedoria não é revelada a todos. Ele 
disse que ―nenhum dos príncipes deste mundo compreendeu; porque se a 
tivessem conhecido, não teriam crucificado o Senhor da glória‖.Se tivessem conhecido a 
doxa de Deus, não teriam crucificado o Senhor da Doxa. 
  
Portanto, o mundo não tem nenhuma pista sobre o que Deus tem reservado para aqueles 
que O amam. É isso que Paulo está nos dizendo em 1 Coríntios 2. 
  
Mas embora Deus não tenha revelado para todos aquelas coisas que Ele propôs revelar 
somente para aqueles que O amam, Deus nos revelou  pelo Seu Espírito. E ao nos dizer 
que Deus nos revelou pelo Seu Espírito, Paulo está nos dizendo que sem Deus revelando 
essa sabedoria oculta para nós, não a conheceríamos e, de fato, seria impossível para nós 
conhecê-la e, portanto, sermos abençoados e aperfeiçoados. 
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Então ele acrescenta: ―Pois o Espírito (que é o Espírito de Deus) examina todas as coisas, 
sim, as profundezas de Deus. 
 

Deus Decide a Quem Dar a Revelação 
 
Portanto, sem que o próprio Espírito de Deus nos revelasse, não teríamos a menor ideia do 
que havia sido escondido. Então Paulo deixa muito bem claro que ninguém poderia 
conhecer a sabedoria oculta de Deus, a menos que isso seja revelado pelo próprio Espírito 
de Deus, que é o grande Revelador. Então a sabedoria de Deus é dada soberanamente. Ele 
decide o que revelar e para quem. É isso que Paulo está nos dizendo. 
  
Deus é soberano com a revelação da Sua Palavra. Ele decide a quem revelar e para quem 
Ele quer esconder. 
 
Mateus 11:27 
Todas as coisas Me foram entregues por Meu Pai, e ninguém conhece o Filho, senão o Pai; 
e ninguém conhece o Pai, senão o Filho, e aquele a quem o Filho o quiser revelar. 
 
Então não adianta alguém pedir para que algum ministro lhe revele algo. Ele pode apenas 
mostrar ou explicar, mas não revelar. Veja como o irmão Branham explicou essas palavras 
de Jesus. 
 
Hebreus Capítulo Quatro (01/09/1957) §§ 152-153 
Agora, onde vamos ler? Mateus, os vinte e... O capítulo 11, versículo 27. ―Todas as coisas 
que o Pai entregou a Mim, antes me foram entregues por Meu Pai; e ninguém conhece o 
Filho, senão o Pai; (Tudo bem.) Ninguém conhece o Pai, senão o Filho, e aquele a quem o 
Filho o quiser revelar. Veja, não é o quanto você aprende, o quanto o – obispo quer que 
você saiba. É o quanto Deus quer que você saiba. Se você não consegue ver essa 
Revelação, não pergunte ao bispo. Pergunte a Deus. Não pergunte ao seu pastor. 
Pergunte a Deus. ―O Filho O revela‖, Ele, pronome pessoal. 
 
Não há outro meio de se conhecer a Deus a não ser que seja pela revelação que Ele mesmo 
concede, mas se alguém estiver com a sua mente fechada para alguma teologia não há 
como Ele Se revelar. 
 
Quem é este Melquisedeque? (21/02/1965) § 37 
Eu disse: ―Então não há como Deus alguma vez chegar até você, porque: ‗Isso está 
escondido dos olhos dos sábios e prudentes, e revelado aos pequeninos, revelado, 
revelação, ‗revelado aos pequeninos que aceitarão isto, que aprendem‘.‖. E eu disse:―Não 
haveria como Deus chegar até você; você se fecha para Ele‖. Toda a Bíblia é a revelação de 
Deus. Toda a Igreja está edificada sobre a revelação de Deus. Não há outro meio para 
conhecer a Deus, a não ser pela revelação. ―A quem o filho o quiser revelar‖. Revelação; 
tudo é revelação. Então, aceitar… Não aceitar a revelação, então você é apenas um teólogo 
frio, e não há esperança para você. 
 
Deus é soberano em Sua revelação. Ele é soberano com quem Ele Se revela. Deus é 
soberano com quem Ele escolhe revelar-Se. 
 
Quem é este Melquisedeque? (21/02/1965) § 51 
Você se lembra de como lemos as Escrituras: ―Não depende de quem quer, ou de quem 
corre, mas de Deus...”. E para que a Sua predestinação possa ser verdadeira, Ele poderia 
escolher antes de qualquer hora que... A soberania de Deus em Sua escolha, você sabia 
disso? Soberania de Deus. Quem estava lá atrás para dizer-Lhe uma maneira melhor de 
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fazer o mundo? Quem se atreveria a dizer a Ele que Ele estava executando o Seu negócio 
de maneira errada? Até mesmo a própria Palavra, muito soberana...  Até a revelação é 
soberana. Ele revela a quem Ele quiser revelar. A própria revelação em si é soberana 
em Deus. É assim que as pessoas batem nas coisas, pulam nas coisas e batem nas coisas, 
sem saber o que estão fazendo. Deus é soberano em suas obras. 
 
Foi de soberania que Deus estava se referindo quando disse que as coisas encobertas 
pertencem apenas a Ele. 
 
Deuteronômio 29:29 
As coisas encobertas pertencem ao Senhor nosso Deus, porém as reveladas nos pertencem 
a nós e a nossos filhos para sempre, para que cumpramos todas as palavras desta lei.  
 

O Crente Carnal Não Aceita a Soberania de Deus 
 
Muitos cristãos dizem concordar com a ideia de que Deus é soberano, mas na prática a 
grande maioria não consegue entender ou mesmo aceitar que Deus possa agir assim, 
principalmente os arminianistas que afirmam que a salvação é fruto de uma escolha livre, 
pessoal e independente do pecador. No entanto, o livre arbítrio do pecador não pode dar-lhe 
uma revelação, pois isso não depende se ele quer ou não, mas de Deus se em Sua 
soberana vontade deseja conceder ou não. 
 
Romanos 9:16 
Assim, pois, isto não depende do que quer, nem do que corre, mas de Deus, que se 
compadece. 
 
Como disse o irmão Branham, ―a revelação é soberana. Ele revela a quem Ele quiser 
revelar. A própria revelação em si é soberana em Deus‖. 
  

A Cegueira dos Sábios e Entendidos 
 
Mais contraditório ainda para um arminianista, é ver a reação de satisfação por parte de 
Jesus em saber que o Seu Pai não estava disposto a Se revelar a todos, mas apenas para 
um pequeno grupo de filhos Seus escolhidos. 
  
Lucas 10:21-24 
Naquela mesma hora Se alegrou Jesus no Espírito Santo, e disse: Graças Te dou, ó Pai, 
Senhor do céu e da terra, que escondeste estas coisas aos sábios e inteligentes, e as 
revelaste às criancinhas; assim é, ó Pai, porque assim Te aprouve. (“Eu estou muito feliz 
em saber que Tu tens escolhido a dedo a quem revelar essas coisas”. Será que um 
arminianista poderia dizer o mesmo que Jesus? Eu duvido muito.) Tudo por Meu Pai Me foi 
entregue; e ninguém conhece quem é o Filho senão o Pai, nem quem é o Pai senão o Filho, 
e aquele a quem o Filho o quiser revelar. E, voltando-Se para os discípulos, disse-lhes em 
particular: Bem-aventurados os olhos que vêem o que vós vedes. Pois vos digo que muitos 
profetas e reis desejaram ver o que vós vedes, e não o viram; e ouvir o que ouvis, e não o 
ouviram.  
 
Muitos desejaram ver; muitos desejaram ouvir; muitos fizeram essa escolha; tomaram essa 
decisão. Mas será que foi suficiente? De forma alguma, pois não basta simplesmente 
alguém querer ou desejar. O irmão Branham disse que não depende do quanto você 
aprendeu ou quer aprender. Então nada disso depende se alguém quer ou não quer, se tem 
livre-arbítrio ou não, mas depende da soberania de Deus querer revelar ou não. 
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Agora observe as palavras de Jesus enquanto orava ao Seu Deus e Pai, porque Ele disse 
que a um par de grupos não foi permitido revelar os mistérios de Deus, mas ao mesmo 
tempo disse que para um grupo de pessoas isso lhes seria concedido. Observe que Jesus 
fala de dois tipos de pessoas de quem Deus ocultou essas coisas, a saber, 
os sábios eos prudentes. 
  
O primeiro grupo são aqueles que Ele chama de “sábio” que vem da palavra grega, ―sophos‖ 
e é comumente referido como “sábio”. Isso significa mais especificamente aqueles que são 
hábeis ou peritos em letras, aqueles que foram instruídos, e que são chamados a aprender, 
como os filósofos gregos e os oradores, ou teólogos judeus, ou mestres cristãos. 
  
A razão para isso é que esses homens, por terem sido ensinados e instruídos em suas 
mentes, chegaram ao ponto em que seu padrão de pensamento é de tal maneira que é 
literalmente impossível que eles mudem sua mentalidade. Estes são homens que treinaram 
suas mentes para pensar de uma certa maneira e não podem aceitar nada fora do caminho 
que lhes foi ensinado. Nós temos pessoas assim dentro da Mensagem, não só entre os 
membros, mas principalmente entre ministros, e isso se converte em uma verdadeira 
armadilha para estes últimos, porque o seu orgulho pelo status e posição conquistadas, não 
lhes permite sequer a hipótese de voltar atrás em seus arrazoamentos, com receio de ter 
que admitir que estavam errados. 
 
Provérbios 16:18 
A soberba precede a ruína, e a altivez do espírito precede a queda. 
 
O outro grupo do qual Deus esconde a Sua Palavra são aqueles que Jesus chamou de 
prudentes. Estes são os ―sonetos‖ ou “prudente”, “os chamados inteligentes”, os mais 
altamente treinados e educados, aqueles homens que treinaram suas mentes para uma 
certa compreensão, e, portanto, são chamados os sábios e entendidos, os chamados 
especialistas.  
  
1 Coríntios 1:18-31 
Porque a palavra da cruz é loucura para os que perecem; mas para nós, que somos salvos, 
(Os eleitos, aqueles a quem o Filho quer dar a conhecer o Pai) é o poder de Deus. Porque 
está escrito: Destruirei a sabedoria dos sábios, e aniquilarei a inteligência dos inteligentes. 
(Ou “prudentes”, conforme a tradução em inglês. Aqui estão aqueles dois grupos de quem 
Deus tem ocultado a Sua sabedoria) Onde está o sábio? Onde está o escriba? Onde está o 
inquiridor deste século? Porventura não tornou Deus louca a sabedoria deste mundo? Visto 
como na sabedoria de Deus o mundo não conheceu a Deus pela sua sabedoria, aprouve a 
Deus salvar os crentes pela loucura da pregação. Porque os judeus pedem sinal, e os 
gregos buscam sabedoria; mas nós pregamos a Cristo crucificado, que é escândalo para os 
judeus, e loucura para os gregos. Mas para os que são chamados, tanto judeus como 
gregos, lhes pregamos a Cristo, poder de Deus, e sabedoria de Deus. Porque a loucura de 
Deus é mais sábia do que os homens; e a fraqueza de Deus é mais forte do que os homens. 
Porque, vede, irmãos, a vossa vocação, que não são muitos os sábios segundo a carne, 
nem muitos os poderosos, nem muitos os nobres que são chamados. Mas Deus escolheu 
as coisas loucas deste mundo para confundir as sábias; e Deus escolheu as coisas fracas 
deste mundo para confundir as fortes; e Deus escolheu as coisas vis deste mundo, e as 
desprezíveis, e as que não são, para aniquilar as que são; para que nenhuma carne se 
glorie perante Ele. Mas vós sois Dele, em Jesus Cristo, O qual para nós foi feito por Deus 
sabedoria, e justiça, e santificação, e redenção; para que, como está escrito: Aquele que se 
gloria glorie-se no Senhor.  
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Agora, nósprecisamos nos perguntar quais eram aquelas coisas que estavam escondidas 
dos sábios e prudentes? Quando lemos Mateus 11, pareceque as coisas das quais Jesus 
está se referindo seriam as manifestações sobrenaturais que estavam ocorrendo no Seu 
ministério. Senão vejamos: 
  
Mateus11:20-21 
Então começou Ele a lançar em rosto às cidades onde se operou a maior parte dos Seus 
prodígios o não se haverem arrependido, dizendo: Ai de ti, Corazim! Ai de ti, Betsaida! 
Porque, se em Tiro e em Sidom fossem feitos os prodígios que em vós se fizeram, há muito 
que se teriam arrependido, com saco e com cinza. 
 
Então é evidente que as obras sobrenaturais a que Jesus Se refere não são feitas apenas 
com o propósito de serem realizadas por si só, mas elas são feitas para conscientizar a 
Presença do Deus sobrenatural com vistas ao arrependimento dos homens. Então não era a 
obra poderosa em si que realmente deveria ser observada, mas o significado oculto por trás 
dessa obra, ou seja, que Deus estava ali vindicando uma Mensagem, e ao reconhecerem 
isso chegariam ao arrependimento. Então o grande mérito ainda não está em apenas dar 
atenção a um sinal, mas saber calar-se e ouvir o que o sinal está dizendo. O irmão Branham 
colocou com letras bem grandes acima da plataforma as palavras “Aquietai-vos e sabei que 
Eu sou Deus”. Ele citou o Salmo 46, mas vejamos o que mais ele diz: 
  
Salmos 46:10-11 
Aquietai-vos, e sabei que Eu sou Deus; serei exaltado entre os gentios; serei exaltado sobre 
a terra. O Senhor dos Exércitos está conosco; o Deus de Jacó é o nosso refúgio. 
  
Em outras palavras, “fique quieto, veja e observe”. Portanto, a intenção de Deus não é de 
entreter as pessoas, mas fazer as coisas para chamar a sua atenção para que elas possam 
saber de alguma coisa específica que Ele quer comunicar. Então é muito imperativo que 
ouçamos cuidadosamente o que Deus tem para nós, para que não continuemos em nosso 
erro, mas para que possamos ter um entendimento. 
  

Deus Esconde a Revelação Propositalmente 
 
Ele disse que, se Sodoma e Gomorra tivessem visto o que viram, saberiam o que fazer com 
aquilo e teriam se arrependido. Na verdade, existem sinais de Deus por toda a parte, e 
muitas vezes não percebemos o que Deus está nos comunicando, mas o irmão Branham 
disse que se alguém pelo menos abrisse os seus olhos, veria que Deus está por toda parte. 
 
Senhor, Mostra-nos o Pai e Isto nos Basta (07/09/1953) § 37 [Sem tradução] 

Mas Deus, em Seu universo, como Ele governa as coisas, como ele Se move, e seus 
movimentos e coisas, e tudo obedece a Ele, tudo. Ele pode dizer para a estrela fazer isso, e 
ela o fará. Tudo o que Ele fala para... Somente uma coisa que não obedece a Ele e esse 
é o homem. O homem sabe mais sobre isso do que Ele sabe, então ele é simplesmente – 
ele tem suas próprias ideias, e deste modo ele não ouvirá a Deus. Mas se um homem 
simplesmente abrisse os olhos e olhasse ao redor, você pode ver Deus em toda parte. 
 
Mas veja que Jesus disse em Mateus 13 que Deus propositalmente esconde a revelação de 
todos os que não são ordenados a conhecê-la e entendê-la. 
  
Mateus 13:10  
E, acercando-se Dele os discípulos, disseram-Lhe: Por que lhes falas por parábolas? 
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Observe que eles disseram “para eles”, apontando para o outro grupo de pessoas, não para 
aqueles do círculo interno, não para aqueles que estavam na Sua Presença, mas eles 
estavam apontando para outros que também ouviram as coisas que Jesus disse, mas não 
compreendiam. 
 
Marcos 4:10-11 
E, quando Se achou só, os que estavam junto Dele com os doze interrogaram-No acerca da 
parábola. E Ele disse-lhes: A vós vos é dado saber os mistérios do reino de Deus, mas 
aos que estão de fora todas estas coisas se dizem por parábolas. 
 
Em outras palavras, Jesus estava dizendo: “Eu falo de um certo modo para vocês, mas para 
aqueles que estão do lado de fora, Eu falo de uma forma que propositalmente esconde o 
que estou tentando transmitir a vocês”. 
  
Para a Noiva é um mistério revelado de que Deus tem um Filho unigênito gerado ainda 
antes da fundação do mundo. Para a Noiva é um mistério revelado de que a Parousia está 
aqui preparando uma Noiva para o Milênio. Para a Noiva é um mistério revelado de que 
estamos entrando no terceiro êxodo. Para a Noiva é um mistério revelado de que o tempo e 
a eternidade estão se misturando. 
 

Nenhuma Revelação Pode Ser Dada Sem o Espírito Santo 
 
Jesus disse: “A vós é dado”. Essa palavra “dado” foi traduzida da palavra grega ―didomi‖ e 
significa “dar ou conceder por vontade própria, algo a seu favor”; “dar um presente”. Então 
aquilo era algo que estava sendo dado em benefício do Seu povo,mas não era para o 
benefício daqueles que estão do lado de fora. 
 
E nenhuma revelação é dada sem que seja pelo Espírito de Deus, que é um sinal para o 
eleito. Existe na verdade uma diferença entre “um sinal” e “o sinal”, sendo que “um sinal” é o 
batismo do Espírito Santo e “o Sinal” seria o próprio Espírito Santo. O que significa que 
alguém pode ter o batismo do Espírito Santo sem ter o Batizador. 
 
Tentando Fazer Um Serviço Para Deus Sem Ser da Vontade de Deus (27/11/1965) § 213 
Davi pensou que tinha tudo em ordem. E ele estava inspirado. Está vendo como o Espírito 
Santo pode ungir um homem? Mas tem de estar na ordem da unção. O espírito exterior 
pode estar ungido com o Espírito Santo, e a alma tão escura quanto piche. 
 
Ao ser ungido apenas no seu espírito exterior, lhe permite falar em línguas e até operar 
sinais, mas isso não é nenhuma evidência de que sua alma seja um atributo que estava na 
mente de Deus desde antes da fundação do mundo. O requisito não é ter ou fazer sinais, 
mas ter a revelação da Mensagem que acompanha estes sinais. 
 
O Sinal (01/09/1963) §§ 136-137 
Não me importa, você pode ter expulsado demônios. Pode que você tenha curado enfermos 
através de sua oração de fé. Você pode ter feito todas estas coisas. Porém se aquele Sinal 
não estiver aí, você está sujeito à ira de Deus. Pode ser que você seja um crente. Pode 
ser que você fique no púlpito e pregue o Evangelho. ―Muitos virão a Mim naquele dia, e 
dirão: ‗Senhor, Senhor, não profetizei eu em Teu Nome, preguei em Teu Nome? Não 
expulsei demônios em Teu Nome?‘‖ Isso é metodistas, batistas e pentecostais igualmente. 
Jesus disse: ―Apartai-vos de Mim, vós que praticais a iniqüidade. Nunca vos conheci.‖ ―Mas 
vendo Eu o Sinal, passarei por cima de vós.‖ Este é o requisito de Deus para esta hora. A 
Mensagem do entardecer, é para aplicar o Sinal. 
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Deus Tem Se Revelado Por Meio de Sua Mensagem 
 
Deus tem Se revelado em nosso meio por meio de sinais, mas ao mesmo tempo com uma 
Mensagem que só está sendo revelada para o eleito, ou seja, para aquele a quem Deus em 
Sua soberana vontade deseja revelar. Para estes Ele está Se identificando em meio ao Seu 
povo. 
 
O Sinal (01/09/1963) § 139 
A hora chegou quando o Próprio Sinal está Se identificando bem em nosso meio, e 
provando que Ele é o mesmo Jesus ontem, hoje, e eternamente, e que Ele está 
precisamente com a Palavra. Ele tem de ser aplicado. Um homem que diz ter o Sinal, nega 
esta Palavra, e então o que me diz disso? Veja, não se pode fazer isso. O Sinal tem de 
estar aí.  
 
Ou seja, o Batizador, o Revelador tem que estar conosco. Isso significa que aqueles que 
recebem a revelação dada soberanamente pelo Espírito é porque não somente tem esse 
Espírito, mas nasceu Dele. Paulo disse que o espírito que está no homem é que lhe permite 
entender as coisas do homem, mas para o homem entender as coisas do Espírito de Deus é 
necessário que o mesmo Espírito esteja neste homem, e isso depende do nascimento. 
 
João 3:6 
O que é nascido da carne é carne; e aquilo que é nascido doEspíritoéespírito. 
  
Então a revelação depende se o Sinal foi aplicado no crente. Somente a este, é que pela 
misericórdia de Deus Ele Se faz conhecer. 
 
O Sinal (01/09/1963) §§142-144 
Se fossem predestinados, aquilo cairia sobre eles. Se não fossem, não cairia. Isso é tudo. 
Deus é assim. ―Ele—Ele justifica a quem Ele quer, Ele tem misericórdia de quem Ele 
quer, e Ele condena a quem Ele quer.‖ Ele é Deus. Simplesmente isso. ―Ele tem 
misericórdia de quem Ele tem misericórdia, e condena a quem Ele deseja condenar.‖ 
Um judeu podia plenamente mostrar, por meio da circuncisão, que ele era um crente.Há 
muitos homens, homens fundamentalistas, que podem tomar esta Bíblia e dizer: ―Eu sou 
crente, e Jesus disse que ‗por fé‘ somos salvos. E sou crente, mas aquele batismo do 
Espírito Santo é bobagem.‖ Então o Sinal não está aplicado. Não importa quanto ele creia, 
está anulado. 
  

Corações Endurecidos 
 
E assim, voltamos para o que Jesus nos dissera: 
 
Mateus 13:13-15 
Por isso lhes falo por parábolas; porque eles, vendo, não vêem; e, ouvindo, não ouvem nem 
compreendem. E neles se cumpre a profecia de Isaías, que diz: Ouvindo, ouvireis, mas não 
compreendereis, E, vendo, vereis, mas não percebereis.Porque o coração deste povo está 
endurecido. 
 
Agora, lembre-se que o coração sempre se refere à sua compreensão e, portanto, se o seu 
coração se tornou endurecido, significa que o seu entendimento se 
endureceu ou engrossou, ou petrificou e eles não podem aprender nada mais do que já 
sabem, como a esposa de Ló que também petrificou e parou bem ali e não podia seguir 
mais adiante. 
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E quando você para de aprender, você se torna estúpido, e é exatamente isso que a palavra 
“endurecido” significa, vindo do grego ―pachuno‖ (πατσν ω) que quer dizer “tornar-se 
estúpido”, “entregar-se à estupidez ou tornar a alma insensível”. 
 
E sabemos que essa é uma era de endurecidos, de estupidez. Eles pensam que sabem 
alguma coisa, mas na verdade são pobres, miseráveis, cegos e nus. E o natural tipifica o 
espiritual. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 313-3115 
Ora, isto é realmente desesperador. Como pode alguém ser cego e nu e não sabê-lo? 
Todavia aqui diz que são cegos e nus e não podem percebê-lo. A resposta é que eles são 
espiritualmente cegos, e espiritualmente nus. Você recorda quando Eliseu e Geazi foram 
cercados pelo exército dos siros? Você recorda que Eliseu os feriu de cegueira pelo poder 
deDeus. Todavia seus olhos estavam totalmente abertos e eles podiam ver aonde estavam 
indo. A cegueira era peculiar porque podiam ver certas coisas, porém outras coisas, tais 
como Eliseu e o servo e o acampamento de Israel, eles não podiam ver. O que este exército 
pôde ver não lhes valeu nada. O que eles não puderam ver causou o seu cativeiro. Agora o 
que isto significa para nós? Significa exatamente o que significou lá no passado no 
ministério terreno de Jesus. Ele tentou ensinar-lhes a verdade, porém não davam ouvidos. 
 
João 9:40-41 
E aqueles dos fariseus, que estavam com ele, ouvindo isto, disseram-lhe: Também nós 
somos cegos? Disse-lhes Jesus: Se fôsseis cegos, não teríeis pecado; mas como agora 
dizeis: Vemos; por isso o vosso pecado permanece.  
 
A atitude destaera é exatamente a mesma de então. As pessoas têm tudo. Elassabem 
tudo. Elas não podem ser ensinadas. Se surge um ponto deverdade da Palavra e alguém 
tenta explicar seu ponto de vistapara alguém com um ponto de vista contrário, o ouvinte 
demodo nenhum escuta para poder aprender, mas escuta somentepara rebater o que 
está sendo dito. Agora eu quero fazer umapergunta imparcial. Pode Escritura combater 
Escritura? ABíblia contradizer a Bíblia? Pode haver duas doutrinas daverdade na Palavra 
que digam o contrário ou se oponham umaà outra? NÃO. NÃO PODE SER ASSIM. 
Todavia quantosdentre o povo de Deus têm seus olhos abertos para essaverdade? 
Nem mesmo um por cento, que eu saiba, temaprendido que TODA a Escritura é dada por 
Deus e TODA elaé proveitosa para ensinar, redargüir, corrigir, etc. Se toda aEscritura é 
assim dada, então cada versículo se encaixará sefor dada uma chance. Porém quantos 
crêem em predestinação para eleição e reprovação para destruição? Aqueles que 
nãocrêem, darão ouvidos? Não, eles não darão. Todavia ambasestão na Palavra, e nada 
mudará isto. Porém, para aprenderacerca disto e reconciliar a verdade dessas doutrinas 
comoutras verdades que parecem se opor, eles não gastarão otempo. Mas eles tapam seus 
ouvidos, rangem os dentes, e saemperdendo. No fim desta era virá um profeta, porém eles 
estarãocegos para tudo o que ele faz e diz. Eles estão tão seguros deque estão certos, e 
em sua cegueira perderão tudo. (...) Aqui está um povo que diz que é de Deus eque 
conhece a Deus e que tem Seu Espírito Santo, e todavia estánu e cego e não sabe. Eles JÁ 
estão ENGANADOS. ELES TÊM OESPÍRITO ERRADO. OS ESCOLHIDOS NÃO PODEM 
SERENGANADOS, MAS É EVIDENTE QUE ESTES OUTROS SÃO.Estes são os que se 
tornaram cegos porque recusaram a Palavrade Deus. 
 
Agora, se a revelação de Cristo é dada soberanamente, como já vimos, então não se pode 
estudar da sua própria maneira para compreendê-Lo. Não se pode procurar viver uma vida 
de maneira tão obediente para que Deus então Se sinta obrigado a dar-lhe a revelação de Si 
mesmo. Deus não trabalha dessa maneira, Ele é soberano e revela a quem Ele quer revelar. 
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Entre o povo relutante da Mensagem eu tenho ouvido dizer: “Não me importa se a minha 
doutrina estiver errada, desde que eu tenha um bom coração”. O irmão Brian disse:  
 
Eles dizem: ―Eu quero estar naquela tenda junto com o irmão Branham no ministério da 
ressurreição‖. Porém estar naquela tenda para o ministério da ressurreição somente é 
concedido para os filhos soberanamente, da mesma maneira como uma verdadeira 
revelação de Cristo é dada soberanamente. Não é o quão bem alguém conheceu o irmão 
Branham, porque a Mensagem não é sobre William Branham. É a revelação de Jesus Cristo 
e ela é soberanamente dada. 
 
Então tudo nos é concedido pela Sua soberana vontade. Assim foi com os profetas de Deus, 
e assim será com toda a Sua Igreja. 
 
Perguntas e Respostas 1 (23/08/1964) § 158 
Eu ceio que posso deixar isso um pouco mais claro para as pessoas. Vê? Você está cendo 
por causa das palavras faladas e coisas assim que Ele disse. E todos vocês aqui 
testemunharam os esquilos e todas essas outras coisas que foram feitas. Mas você notou, 
isso foi dado soberanamente! Eu nunca pedi a Ele: ―Senhor, deixe-me fazer isso, fale 
essas coisas assim, faça estas coisas ali‖. Eu nunca pedi isso a Ele. Ele por Sua própria 
vontade Divina veio a mim e disse: ―Você vai fazer isso‖. Vê? Eu não estava pedindo 
nada sobre isso. Moisés nunca pediu para descer até o Egito, mas foi Deus Quem o 
enviou para o Egito. 
 

 

Nota: esse sermão se baseia no estudo do irmão Brian Kocourek, “O Desvelar de Deus Nº. 66 
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